

Wissenswertes und Informationen
zu einem immer aktuellen Thema:

Nachbarrecht im Saarland

Referent:
Rechtsanwalt
Wolfgang Altmaier
Schwarzenholz



Montag
25. April 2016
19.00 Uhr

Festhalle Saarwellingen
Konferenzraum



FWG

Saarwellingen
Reisbach
Schwarzenholz

Freie Wähler Gemeinschaft



Das Nachbarschaftsgesetz des Saarlandes regelt die Rechte benachbarter Haus- und Grundstückseigentümer untereinander.

Gegenseitige Rücksichtnahme ist eine wesentliche Voraussetzung für ein friedliches Zusammenleben.

Nachbarschaftsstreitigkeiten sind aber keine Seltenheit.

Bäume und Sträucher, die über die Grundstücksgrenzen wachsen, ein Zaun, der nicht gezogen wird, knatternde Rasenmäher – das und manches andere kann Grund für Zwist und ernste Zerwürfnisse sein.

So weit muss es nicht kommen.

Kommen Sie und informieren Sie sich über die Rechtslage!



FWG

Freie Wähler Gemeinschaft

Saarwellingen · Reisbach · Schwarzenholz